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Autor Beitrag

René Land
05.09.2009 12:44

Liebe Foren-Mitstreiter,

nachdem bereits in einigen Threads nach dem diesjährigen Forentreffen gefragt
wurde, kann ich nunmehr offiziell bekanntgeben, dass es am 19. und 20. Oktober
2009 endlich soweit ist.

Die Handwerkskammer Halle/Saale und Forum-Gewerberecht laden an diesen
beiden Tagen (Montag/Dienstag) zur 
1. Bundesfachtagung Gewerberecht ein.

Jeweils von 09:00 bis 15:00 Uhr (Montag 16:00 Uhr) wollen wir an diesen beiden
Tagen aktuelle Probleme rund um das Gewerberecht diskutieren. Die vorläufige
Tagesordnung ist nun im Anhang verfügbar.

Vorab kann ich bereits verraten, dass es schwerpunktmäßig um das Thema
Europäische Dienstleistungsrichtlinie gehen wird. Wir wollen in diesem
Zusammenhang betrachten, welche Auswirkungen die EU-DLR auf unsere
tägliche Arbeit – vor allem in den Bereichen Handwerksrecht und Gewerberecht –
haben wird.

Weitere Themenkomplexe werden sich um die Bereiche "Gewerbliches
Spielrecht/Glücksspiel", "Reisegewerbe und Handwerk" sowie die aktuellen
Gesetzesänderungen der GewO ranken. Dabei werden wir einen bunten Mix aus
Fachvorträgen mit anschließenden Diskussionsrunden anbieten.

Um die Kosten der Veranstaltung decken zu können, werden pro Teilnehmer 45,-
EUR Teilnahmegebühr erhoben, aus denen auch unser Tagungs-Imbiß finanziert
wird. Die Bankverbindung ist auf dem Anmeldeformular ersichtlich.

Damit wir schon jetzt etwas vorplanen können, bitten wir alle Interessenten, sich in
unsere Voranmelde-Liste ( Button "Beim Treffen anmelden" ) einzutragen. Diese
Voranmeldung ist vollkommen unverbindlich.

->Hier gibt's den Link zum Routenplaner<-

Am Abend der 19. Oktober wird ab 19:00 Uhr auch noch einen "gemütlichen" Teil
geben, bei dem jedoch erfahrungsgemäß das Gewerberecht nicht außen vor bleiben
wird. Im verbindlichen Anmeldeformular können Plätze für die Abendveranstaltung
vorbestellt werden. Die Kosten für Speisen und Getränke sind selbst zu tragen. Der
"Tagungsort" wird in in Kürze bekanntgegeben.

Im Namen des Orga-Teams

R. Land

EDIT: 21.10.2009, 22:38 Uhr
Link zur Voranmeldung und zur verbindlichen Anmeldung entfernt

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=5389
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
http://mail.map24.com/9044
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Froehlich
10.09.2009 14:34

Hallo,

ich wollte mal fragen, wann mit einer genaueren Tagesordnung zu rechnen ist?

Mit freundlichen Grüßen

Fröhlich

Stadt Kassel*Fricke
11.09.2009 12:25

@ Kollege Froehlich

Auch ich warte auf die offizielle Tagesordnung (wie sicherlich viele andere
Kolleginnen und Kollegen).

Aber Gemach, Herr Kollege - sie wird schon noch kommen. Wir Gewerberechtler
sind schließlich durch den Gesetzgeber darauf geprägt/konditioniert, uns in vielen
Bereichen in Geduld zu üben (s. a. Umsetzung der EU-DLRL). Schließlich soll ja die
Veranstaltung im Gegensatz zu so manchem Gesetz und anderen
'gesetzgeberischen Unachtsamkeiten' Hand und Fuß haben. :ironie:
Und schließlich ist die Woche auch noch nicht vorbei...  siehe oben:

quote------------------------
Eine detaillierte Tagesordnung wird in der Woche vom 7. bis 13. September 2009
heit eingestellt..
-----------------------------

*ursprünglicher Schreibfehler eingeschlossen* :wink:

Um es mit Johann Wolfgang von Goethe zu sagen:
Nicht Kunst und Wissenschaft allein, Geduld will bei dem Werke sein.

Geduld ist die Eigenschaft, die am dringendsten benötigt wird, wenn man sie
verloren hat. - Carey MacWilliams, amerik. Schriftsteller 

Sonnige Grüße aus Kassel

Hutzenlaub
14.09.2009 11:54

:moin: :moin:,

wie schauts nun aus mit ner Tagesordnung?
Muss meine Chefs erst noch überzeugen, dass ich auf die Fachtagung darf.
:biggrin:

Abraham
14.09.2009 12:03

:moin:

Ich schließe mich Hutzenlaub an und ich habe nur noch eine Woche Dienst bevor
ich in Urlaub gehe...

Gruß aus dem Ruhrgebiet
Abraham

gewkö
14.09.2009 13:00

:hello:,

kennt jemand dort eine günstige Unterkunft?
Wir müssten sonst an beiden Tagen fahren.

Danke

gewkö

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2562
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=307
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2594
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1670
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=631
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Stadt Kassel*Fricke
14.09.2009 14:49

Haool Kollege gewkö,

sicher wird der hoffentlich bald erscheinenden 'offiziellen' Einladung auch eine
unverbindliche Unterkunftsübersicht beiliegen.

Unabhängig davon bietet z. B. 
 der Hotel-Reservierungs-Service HRS
 eine gute Möglichkeit, sich über das Angebot an Unterkünften zu informieren.

Am besten als Reiseziel 'Gräfestr. 24, 06110 Halle' eingeben und die
Umkreissuche auf 3 km beschränken. Zusätzlich kann man auch die Mindest-
Sterne-Kategorie einstellen.

Habe es bereits ausprobiert. Es werden durchaus preiswerte *** und ****-Hotels
angezeigt.

Grrüße aus Nordhessen

René Land
14.09.2009 15:19

Hallo ln die Runde,

die Tagesordnung wird morgen früh eingestellt.

Freundliche Grüße

R. Land

Abraham
15.09.2009 11:36

:moin:

 :danke: für die (vorläufige) Tagesordnung. 

Und schon ist der Antrag auf externe Fortbildung gestellt. *hoff*

Gruß aus dem Ruhrgebiet
Abraham

Civil Servant
15.09.2009 14:20

Der Lahn-Dill-Kreis will mit zwei Leuten teilnehmen. Die Meldung erfolgt natürlich,
soweit die Chefs einverstanden sind, auf dem vorgegeben Weg.

Ich habe aber mal eine Frage, die gerne auch als Anregung verstanden werden
kann. Was dort lt. TO besprochen werden soll, müsste nach meinem Dafürhalten
auch und gerade für
- die oberen und
- obersten Gewerbebehörden
und somit auch mittelbar für den BLA Gewerberecht relevant sein. Werden wir
Vertreter aus diesen Kreisen oder sogar aus der Politik dabei haben?

Gruß aus Wetzlar
:ciao:
Frank Schuster

BE-DE
17.09.2009 16:54

:moin: :moin: von der D...

Hallo Kollegen,
gibt es eigentlich mehrere, die aus dem Nordwesten mit anreisen. Vielleicht kann
man sich ja mit dem Bahnfahren auch zusammentun.
@ Alle / orgateam: Gibt es ein bevorzugtes Hotel, wo sich die Meisten einfinden?

:danke: für Infos und lieben Gruß in die riesige Forengemeinde.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=307
http://www.hrs.de
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1670
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1250
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
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Civil Servant
24.09.2009 08:15

Bin in Hotel Schweizer Hof, ist weniger als 1 km von der HWK entfernt. Kritiken
sind i.O, Preis mit 55 €/ÜF o.k.

Gruß aus Wetzlar
:ciao:
Frank Schuster

BE-DE
24.09.2009 08:50

:moin: :moin: von der D...

danke :danke: schon mal für die eine Antwort. Sieht ganz gut aus, aber die 2.
Nacht von Mo auf Di kostet 66,00 €, oder? Ich denke, das der Arbeitgeber das
trotzdem schafft. Versuche am 18. mit der Bahn rechtzeitig aufzuschlagen. Ist
aus dieser Region sonst noch niemand dabei?
Gibt es später noch eine Teilnehmerliste für den Sonntagabend oder erfährt man, wie
viele schon gewerberechtlich :lesen: vorglühen?

Civil Servant
24.09.2009 08:58 quote------------------------

Original von BE-DE
 aber die 2. Nacht von Mo auf Di kostet 66,00 €, oder? 
-----------------------------

Ich habe gar nicht so genau hingeschaut, weil ein Kollege, der für Geld zuständig
ist, uns ein teureres Hotel gestrichen und stattdessen den Schweizer Hof
aufgeschrieben hatte.  :biggrin:

Kleine Bitte an die Administratoren/Organisatoren: Vielleicht könnte Ihr ja mal
posten, wie viele Kolleginnen/Kollegen sich bis dato angemeldet haben. Ich habe
nämlich den Eindruck, dass sich die Resonanz in engen Grenzen hält, was mir
etwas unverständlich ist.

Gruß
:ciao:
Frank Schuster

BE-DE
24.09.2009 09:33

:moin: :moin: von der D...

@ Admin: schließe mich Frank ihm seine Anfrage an.

Deitsches Sproche, schweres Sproche

Kramer-Cloppenburg
24.09.2009 09:37

Hallo! ...... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Lieber Kollege Schuster und alle anderen Mitstreiter/innen!

Über die unverbindliche Voranmeldung zur Bundesfachtagung kann man sehen,
wer gerne teilnehmen möchte und sich hierfür eingetragen hat.

Inzwischen sind jedoch schon 60 verbindliche Zusagen eingegangen. Auch am
Sonntagabend reisen schon zahlreiche Kollegen an, mit denen man sich dann
sicherlich auch treffen kann. Hier machen wir uns noch Gedanken, ebenso wie
zum 4. Forentreffen am Montagabend.

Da nach den mir vorliegenden Informationen nur rund 80 Teilnehmerplätze zur
Verfügung stehen, wovon schon 60 vergeben sind, sollten sich die Kolleginnen
und Kollegen, die noch teilnehmen möchten, sputen und sich verbindlich
anmelden! Denn die Zusage erfolgt getreu dem Motto: "..... war als erster kommt,
den beißen die Hunde oder war es anders??".

Auf jeden Fall dürfte nach den ersten Erkenntnissen die Tagung, die mit dem 4.
Forentreffen verbunden ist, einen Besuch lohnen.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1250
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1250
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=20
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Froehlich
28.09.2009 15:53

Aufgrund der begrenzten Anzahl der Teilnehmerplätze und des schon etwas länger
abgelaufenen 13.09.2009 bitte ich nochmals um eine Einstellung der
Tagesordnung, damit ich diese weitergeben kann und ggf. die Dienstreise
genehmigt bekomme.

Vielen Dank

Habe sie jetzt gesehen. Sorry

René Land
29.09.2009 23:41

Liebe Forenmitstreiter,

uns liegen momentan 69 verbindliche Anmeldungen für unsere 1.
Bundesfachtagung Gewerberecht vor. Da unsere Platzkapazität auf 80 Plätze
begrenzt ist, sollten sich alle Interessenten mit ihrer Anmeldung sputen.

Sobald die Platzkapazität erschöpft ist, wird unser Anmeldeformular automatisch
deaktiviert. Somit kann jeder, der seine Anmeldung abschicken kann auch
sichergehen, dass er noch einen Platz erhält.

Anmeldeschluss ist der 5. Oktober 2009.

Ab dem Wochenende werden auch Anmelde-Bestätigungen per email an die
jeweilig angegebenen Kontakt-Adressen verschickt. Hierfür ist es jedoch
notwendig, dass die Teilnahmegebühr bereits eingegangen ist.

Freundliche Grüße

R. Land

René Land
01.10.2009 13:05

Liebe Forenmitstreiter,

auf Grund zahlreicher telefonischer Anfragen möchte ich darauf hinweisen, dass
die Teilnahmegebühr mit Ausfüllen der verbindlichen Anmeldung zur Fachtagung
fällig wird.

Es wird darum gebeten, die Zahlung bis spätestens 6. Oktober 2009 vorzunehmen.

Am Wochenende werden wir eine aktualiserte Tagesordnung sowie Infos zur
Abendveranstaltung bekanntgeben.

Freundliche Grüße

R. Land

BE-DE
01.10.2009 13:41

:moin: :moin: von der D...

@ Renè und alle Mitorganisatoren!
Für Eure Bemühungen schon im Vorfeld möchte ich schon einmal herzlichst :danke:
sagen. Ich freue :applaus: :biggrin: mich schon auf das Treffen und deshalb ist
auch schon alles beantragt und gebucht. Dann brauch ich mich nicht im Urlaub
darum zu kümmern:wink: .
Lieben Gruß und dann bis bald

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2562
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302
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JReinke
01.10.2009 14:42

Ein sonniges :sunny:  Hallo aus der Landeshauptstadt Potsdam,

ich habe das OK bekommen zwei MA von uns zu dieser Bundesfachtagung
anzumelden. Nun fragt unsere Personalabteilung nach einer Rechnung, damit die
Teilnahmegebühr überwiesen werden kann. :Frage: Bekommen wir diese noch?

Aber um die "Zahlungsfrist" für die Teilnahmegebühr einzuhalten, habe ich
sicherheitshalber diese heute erstmal selber bezahlt...

Ich freu mich schon. :party4: 

Ich denke das wird eine sehr interessante Veranstaltung. 
Lieben Dank schon mal im Voraus an das Organisationsteam!!!               
                        :anbeten03: 

Freundliche Grüße

JR

Ross
01.10.2009 14:58

Das Problem mit einer Rechnungslegung bei der Bundesfachtagung für die
Einzahlung der 45,00 EUR habe/hatte ich auch. Ich hoffe auf eine Rechnung im
Nachgang- oder zumindest Eingangsbestätigung und somit die Bestätigung zur
Teilnahme an der Fachtagung. Ich freue mich auf viele neue Infos zu diversen
Themen.
(mein erster Betrag  :danke:)

Mcruay
05.10.2009 10:30

So, folgendes Problem: Anmeldung am 01.10. abgeschickt weil da erst okay vom
Personalamt kam, am 2.10. war Betriebsausflug und heute wird frühestens die
Anordnung zur Zahlung der Anmeldegebühr raus gehen.

Frage an den Admin: Ist bekannt, ob da noch irgendeine Zahlungsaufforderung
oder -bestätigung kommt? Wie kann ich meinem Dienstherren nachweisen: Ja, ich
bin wirklich dabei und das ist wirklich eine derartige Veranstaltung und nein, ich
mache keinen Kurzurlaub?

René Land
06.10.2009 11:44

Liebe Forenmitstreiter,

ab sofort ist keine Anmeldung zur 1. Bundesfachtagung Gewerberecht mehr
möglich, da unsere Platzkapazität erschöpft ist.

Nach Zahlungseingang erhalten alle verbindlich angemeldeten Teilnehmer eine
Bestätigung des Zahlungseingangs per E-Mail. Erste Bestätigungsmails werden ab
dem 7.10.2009 verschickt.

Eine Teilnahme an der Fachtagung ist nur nach erfolgtem Zahlungseingang
möglich!

Freundliche Grüße

R. Land

Npo2008
07.10.2009 13:45

Hallo

Eine kurze Anfrage: Die aktualisierte Tagesordnung finden wir wo?

Mcruay
07.10.2009 13:52

Steht die nicht ganz am Anfang von diesem Thread?

Npo2008
07.10.2009 14:28

Das ist die vorläufige TO gewesen mit Stand vom 15.09.2009!

Mcruay
07.10.2009 14:39

Naja... wenn die Zusagen ab heute verteilt werden, dann dürfte wahrscheinlich bis
Ende der Woche eine aktualisierte Version online gestellt werden.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=709
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3131
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2352
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2744
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2352
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2744
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=2352
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Kramer-Cloppenburg
07.10.2009 16:32

Hallo!!! ....... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Da der liebe René die ganzen Planungen zur Durchfühung der Tagung pp. auch
außerhalb der Dienst- und in seiner Freizeit abwickeln muss und nur bedingt auf
die anderen Akteure zurückgreifen (tut, kann, wird), darüber hinaus auch noch der
eine oder andere Referent Fragen hat oder sich mit Absagegedanken trägt pp.,
sollten wir ihm einfach noch mal ein paar Tage für die abschließenden Punkte
gönnen.

Alle Teilnehmer werden sicherlich nach Veranstaltungsende eine
Teilnahmebestätigung bekommen und können dann auch nachweisen, dass sie
keinen Kurzurlaub auf Kosten des Arbeitgebers genommen haben.

Aufgrund meines derzeitigen Kenntnisstandes gehe ich davon aus, dass sowohl
der Arbeitgeber als auch der Arbeitnehmer (also wir) einiges mitnehmen kann
und wird. Wer sich dann noch an der Abendverstanstaltung (also dem
"gemütlichen Teil") beteiligt, wird sicherlich noch mehr an Infos, aber auch
Kontakten und VErbindungen mitnehmen können.

Also, ich freue mich schon auf die Tagung und das Wiedersehen mit bekannten
(und unbekannten) Gesichtern!

René Land
07.10.2009 17:50

Hallo zusammen,

und Danke an H.G. für die blumenreichen Worte ;-)...

Heute Abend gehen in der Tat die ersten "Anmeldebestätigungen" per mail raus,
auf denen auch vermerkt ist, dass die Teilnahmegebühr bezahlt wurde. Ebenfalls
gibt's Hinweise zur Location der Abendveranstaltung.

Alle Teilnehmer der Bundesfachtagung erhalten - so wie bereits von H.G.
ausgeführt  - auch eine Teilnahmebestätigung (gibt's auf der Tagung).

Hinsichtlich der vorläufigen Tagesordnung wird es aller Wahrscheinlichkeit nach
nur geringe Veränderungen geben - Krankheitsausfälle vorbehalten. Wir wollen
jedoch noch zwei weitere Themenkomplexe unterbringen. Sobald wir hier
verbindliche Zusagen haben, wird es eine Info geben. Da sich in der zeitlichen
Abfolge ein Fehler eingeschlichen hat sowie auch der Tippfehlerteufel mit von der
Partie war, gibt's heute Abend eine aktualisierte Fassung der Tagesordnung.

Freundliche Grüße aus dem Spreewald

R. Land

Edit: 07.10.2009, 22:45 Uhr
- aktualisierte Tagesordnung im ersten Beitrag beigefügt

René Land
09.10.2009 15:21

Hallo in die Runde,

ich habe im Ausgangsposting eine aktualisierte Tagesordnung eingestellt, die
inhaltsgleich auch mit den bereits verschickten Anmeldebestätigungen versandt
wurde.

Freundliche Grüße

R. Land

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=20
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3
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Jörg Wiesemeier
11.10.2009 19:51

Hej aus Hamm,

schade, dass ich nicht kommen kann. Das wird, da bin ich mir sicher, wieder eine
tolle Veranstaltung.

An die Lästermäuler unter euch: Ich komme nicht nicht, weil es nicht am NdW
stattfindet. Wir haben hier noch Ferien und die meisten meiner Kolleginnen und
Kollegen sind im Urlaub. Ich habe also Stallwache. HG versuchte mich zu
überreden, abends auf ein Bier vorbeizukommen, aber das ist mir ehrlich gesagt
zu weit.

Ich wünsche euch viel Spaß, tauscht euch aus und gebt mal Laut, wie es war.

Stadt Kassel*Fricke
12.10.2009 12:24

:moin: René!

Apropos Hinweise zur Location der Abendveranstaltung:
Ich habe die dunkle Vorahnung, dass Du und ein kleiner Kreis von Eingeweihten
den Abend allein bestreiten werdet, während die anderen TeilnehmerInnen der
Bundesfachtagung in Halle herumirren.
Da bekommt der Begriff 'Schnitzel-Jagd' eine ganz neue Bedeutung :biggrin:

Und alles nur, weil sich ein kleiner Buchstabe quergelegt hat...

Du kommst sicher selbst drauf, was ich meine. :wink:

Gruß
Frank

gewkö
20.10.2009 17:53

Herzlichen Dank, eine wirklich richtig gute und super organisierte Veranstaltung.
:big-aplaus: & :respekt: 

gewkö

Ross
20.10.2009 21:54

:respekt:Ich schließe mich an, das war eine gelungene Veranstaltungen (und auch
noch zu guten Konditionen). Dank allen fleißigen Organisatoren. Ich hoffe, dass so
eine Veranstaltung im ersten halben Jahr 2010 - im Sinne "Auswertung bzw.
Probleme bei EU-DLR" folgen wird.

JReinke
21.10.2009 06:48

Auch aus Potsdam ein HERZLICHES DANKESCHÖN für diese gelungene
Veranstaltung. 
:big-aplaus:

Ein besonderes :danke: gilt natürlich Herrn Land, der die Veranstaltung so super
durchgeführt hat!!! 

:ausgezeichnet:

Liebe Grüße aus Potsdam und schönen Arbeitstag...

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=307
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=631
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=3131
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=709
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Schöni
21.10.2009 07:39

ich schließe mich von ganzem Herzen mit meinem :danke04:an.
Die Veranstaltung war qualitativ hochwertig und die Zeit verging wie nix.
Ich habe eine Menge Impulse mitgenommen und auch zum ersten mal das Gefühl
erhalten, trotz aller Probleme und Schwierigkeiten, die uns die Umsetung der
DLR und aller Begleitumstände bereiten wird, an etwas Gigantischem mitarbeiten
zu dürfen. Diese Motivation zu erhalten, wünschte ich mir mehr von unserer
Landesregierung.

Herrn Land für sein Engagement, Fleiß und Kompetenz gilt mein größter Respekt.
Den Referenten gleichfalls herzlichen Dank und :super:.

So und nun muss ich mich mal mit "IMI" beschäftigen :wink:.

:big-bye: Schöni

Stadt Kassel*Fricke
21.10.2009 10:37

:moin: zusammen aus Kassel!

Ich kann mich meinen Vor-Schreibern nur anschließen.

Vielen Dank an das Orga-Team um René Land und Dirk Neumann.
Ihr habt das wirklich prima hinbekommen.

Auch die Vorträge waren durch die Bank weg sehr informativ und so zeitnah, dass
ich bereits heute in einem Fall hochaktuell Nektar saugen kann (Stichwort IMI-
Registrierung).
Der gastgebenden HWK Halle (Saale) ein 'Danke schön' für die gewährte
Gastfreundschaft und das leibliche Wohlergehen.
Das SOLON-Angebot war sehr interessant und sicher war auch das eine oder
andere Angebot an wünschenswerter Fachliteratur dabei.

Ein Dank auch an die ReferentInnen, die teilweise kurzfristig für ausgefallene
Vorträge in die Bresche gesprungen sind.:eiei:

Alles in allem eine gelungene Premiere.

Wie brachte es René am Schluss so treffend auf den Punkt:
Uff, geschafft.

Bleibt nur noch die Bitte an René, die einzelnen Beiträge recht bald in den
Download-Bereich einzustellen, damit auch die zu Hause Gebliebenen diese
wichtigen Informationen nutzen können.

Aus verschiedenen Gesprächen unter Kolleginnen und Kollegen scheinen einige
Verantwortliche in den Ämtern und Kommunen noch gar keine richtige Vorstellung
zu haben, welche Auswirkungen IMI, EAP und EU-DLR künftig auf unsere tägliche
Arbeit haben werden.

Jetzt gilt es, geeignete und zeitnahe Maßnahmen zu ergreifen, damit uns diese
Regelungsflut nicht am 28.12.2009 überrollt. Nun gibt es endlich 
verständliche
 Informationen, die man an evtl. erkenntnisresistente Führungskrise äääh
Führungskreise weitergeben kann.

Sonnige Herbstgrüße aus Nordhessen
Frank

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=768
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=307


Autor Beitrag

Ilona Faselt
21.10.2009 11:33

:applaus:
Eigentlich haben alle Vorredner schon gesagt, was zu sagen ist. DANKE,
DANKE, DANKE  an das gesamte Orga-Team und alle Referenten!
Super Sache. Freue mich schon auf die Nächste! 

Grüße aus Cottbus

Civil Servant
21.10.2009 11:52

:anbeten: Chapeau, dem Orga-Team!

Hoch soll'n sie leben.

Für René Land, der ja die Referenten reichlich bedacht hat, hoffe ich, dass auch für
ihn selbst ein Flascherl Wein (?) übrig geblieben ist.

 :danke: sagt Frank Schuster vom Lahn-Dill-Kreis aus Wetzlar

P.S. Ich melde mich noch mal, wenn abgeklärt ist, ob Wetzlar, dass ja auch nicht
so weit von der Mitte der Republik weg liegt, als Austragungsort der zweiten
Tagung in Frage kommt.

M. Mieth
21.10.2009 13:52

:danke: für zwei tolle Tage voller Informationen. Wir aus Köthen (Anhalt) sind
nächstes Jahr gerne wieder mit dabei.

 :applaus: :applaus: :applaus:

M.Mieth

Jörg Wiesemeier
21.10.2009 19:04

:heul:
Hej aus Hamm,

das scheint ja richtig gut gewesen zu sein. Gab's denn auch Potts?

Schade, dass wir nicht kommen konnten, aber beim nächsten Mal sind wir wieder
dabei. Derzeit überlegen wir wie Frank, ob wir die Fachtagung in Hamm austragen
können.

Glückwunsch an Renè und die Referenten:

Ihr scheint den Nerv des Publikums getroffen zu haben.

Stadt Kassel*Fricke
21.10.2009 20:24 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
Ihr scheint den Nerv des Publikums getroffen zu haben.
-----------------------------

:ironie:
@Jörg:
So, wie uns der Gesetzgeber mit seinen teilweise nicht nachvollziehbaren
Ergüssen auf den Nerv geht, lag der Nerv der betroffenen Kolleginnen und
Kollegen schon lange blank (was auch an der Zahl der Teilnehmerinnen und
Teilnehmer und der -leider- erteilten Absagen erkennbar war).

BTW:
Potts gab's nicht, dafür aber Straropramen Granat ***lecker***
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René Land
21.10.2009 20:37

Hallo in die Runde,

im Namen des gesamten Org-Teams möchte ich mich für das positive Feedback
bedanken, das uns heute hier im Forum aber auch per mail und Telefon erreichte.

Für uns ist es wichtig, dass die Veranstaltung offensichtlich den Nerv der
Kolleginnen und Kollegen getroffen hat und wir etwas Licht ins Dunkel des
Informationsdefizits bringen konnten.

Alle Fachvorträge der Veranstaltung werden wir in einem separaten Thread
einstellen. Ich denke, bis zum Wochenende werden uns alle Dateien vorliegen.

Freundliche Grüße aus dem Spreewald

R. Land

Npo2008
22.10.2009 10:38

:moin:

Nun auch ich kann mich nur meinen Vorschreibern anschließen.

Ein riesiges  :danke: an Herrn Rene Land sowie das komplette Org-Team.
Ebenso  an die HWK Halle/Saale und an die ReferentInnen.

Es war echt super das der Rene Land sich den Mut gefaßt hat und diese
Fachtagung durchgeführt hat.  :applaus:

Ich spreche sicher vielen aus der Seele, wenn ich sage, wir sind gespannt auf die
nächste Tagung im Jahr 2010.  

Lg aus Thüringen

J. Simon
26.10.2009 08:27

Hallo, Rene,

auch von meiner Seite nochmals herzlichen Dank für die sehr gute Veranstaltung
und danke auch den anderen Referenten und dem Organisationskomittee.

Ich habe hier erst mal einigermaßen die Umsetzung der EU-DLR incl. Einrichtung
der EAP und des IMI gesehen und hoffe auch verstanden.

Letzten Donnerstag hatten wir hierzu eine Informationsveranstaltung unseres RP
als EAP. Dieser "workshop" konnte nicht ansatzweise an die klare und
übersichtliche Darstellung der Thematik während unserer Fachtagung
heranreichen.:respekt:

Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und hoffe, daß nun auch die Kommunen,
die noch schlafen auch endlich wach werden und begreifen, was auf sie
zukommen kann.

Viele liebe Grüße aus Hessen mittendrin

Joachim Simon

M. Mieth
19.11.2009 16:34

Die 1. Bundesfachtagung in Halle war ein Erfolg dafür  :danke:

Eine kleine Bitte habe ich. Es wurden dort viele schöne Foto's geschossen. Kann
man diese vielleicht bald hier im Forum finden?

liebe Grüße aus Köthen, der Stadt an der Ziethe

M.Mieth
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Kramer-Cloppenburg
07.05.2010 21:31

Hallo!...... und ein freundliches  :moin: von zu Hause!

Nach langer Zeit und vielen Erinnerungen, Ermahnungen - Drohungen - und auch
gutem Zureden ist es endlich passiert:

Der Webmaster hat endlich die Bilder hochgeladen.

Diese können 
hier
 besichtigt werden!

Danke René (mit é), danke Vodafone, und danke vor allem den Fotografen!
:respekt:
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